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《单词百科:long-faced是什么意思?long-faced怎么发音?long-
faced的解释和用法》

英语单词long-faced是什么意思?long-faced怎么读?long-faced怎么发音?美加网为您整
理了long-
faced的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！

long-faced怎么读

long-faced的读音:[l�� fe�st]

long-faced的意思

1、adj.长脸的，不愉快的;

long-faced的相关词组

1、at long last 终于;经过很多苦恼或麻烦之后;总算;算;
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2、as long as 只要; 如果;既然; 由于;

3、as broad as long 长宽相等的，无区别的;

4、all night long 整夜;终夜;通宿;

5、all day long 整天;一天到晚;终天;成日;

6、a long time ago 很久以前;悠远;

7、a long shot 很少机会成功的尝试;

8、by a long shot 用一个长镜头

9、before long （时间）不久之后，在短时间内;曾几何时;快;

10、be faced with 面临;

11、cut a long story short 简而言之;

12、come a long way 取得很大进展;

13、ere long 不久;

14、for the long haul 为了长远的利益

15、for long 长久;长期

16、long shot 远投，远射，风险大的赌注;

17、good health and a long life 健康长寿

18、how long 多久;多长;

19、go a long way 大有帮助，走了一大段路，采取主动;

20、long wave 长波;

long-faced的双语例句

1、Hollywood has long been the land of fixed teeth and busts, blurred hairlines and
effaced waistlines.
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好莱坞一直以来都充斥着整过的牙齿、隆过的胸部 、
难辨真假的发际线和缩小的腰围.

2、Those marks of their constant tread have noteffaced though their kinship has been
long forgotten.

他们的亲属关系早被忘却,他们不变的足印的符号并没有消灭.

3、The president prefaced his remarks by saying he has supported unemployment
benefits all along.

总统在发表讲话前说他一直以来都支持发放失业津贴。

4、There was a long silence, and my father looked shamefaced.

沉默持续了很长时间，而我父亲看上去面带愧色。

5、He was faced with all the evidence and could no longer deny his actions.

面对所有的证据,他再也无法抵赖了.

6、Current Status of Wintering Population of Black-faced Spoonbill in Haifeng Avian
Natural Reserve, Guangdong, China Ardeidae bird is one of important species belonging
to wet land ecosystem, and regarded as indicator for environmental assessment.

广东海丰鸟类自然保护区黑脸琵鹭越冬种群现状鹭科鸟类是湿地生态系统中重要的生
物种类之一，也是环境质量评价的一类指示动物。

7、Fair-faced concreting technology for archaized built-up rafters with long cornice

仿古双椽子大挑檐清水混凝土施工技术

8、The Archaized Jade Ware and the Technique of Faking FAIR-FACED
CONCRETING TECHNOLOGY FOR ARCHAIZED BUILT-UP RAFTERS WITH
LONG CORNICE

仿古玉器及玉器作旧技法仿古双椽子大挑檐清水混凝土施工技术

9、Quantum chemical calculations of gossypol and thymine reveal that the net electronic
charge distributions along the boldfaced line of their structural formula ( Fig. 2) are just
opposite in sign.

量子化学计算棉酚与胸腺嘧啶分子中的净电荷分布，发现沿两者结构式粗线上各原子
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的电荷恰好符号相反（图2）。

以上是美加网为您整理的long-faced怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查
看更
多关于lo
ng-
faced的用法、long-
faced的释义、long-faced的相关详情请点击：https://dict.tjqzz.com/long-faced
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